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Occidente  ha  triunfado .  Nuestros  valores  y  nuestras  ideas  han
vencido .  El  muro  ha  caído  sobre  aquellos  que  promovían  un  camino
de  opresión ,  de  dirigismo  estatal ,  y  de  planificación  de  nuestras  vidas ,
pensando  equivocadamente  que  esa  era  la  carretera  que  nos  l levaría
a  la  prosperidad .

Nuestro  sistema  de  valores  ha  triunfado  y  lo  seguirá  haciendo ,  puesto
que  reconoce  en  su  marco  jurídico  determinados  derechos  que  son
inherentes  a  las  personas ,  y  que  existen  con anterioridad a  la
organización  estatal .  Esa  es  la  gran  diferencia  que  nos  distingue  de
aquellos  que  creen  que  la  l ibertad ,  la  propiedad  privada ,  o  el  derecho
a  la  vida  solamente  existen  porque  el  Estado  así  lo  dispone .

Nuestra  organización  en  comunidades ,  y  sus  reglas  de  convivencia ,
tienen  como  objetivo  central  reconocer y proteger  los  derechos  de
las  personas ,  regulando  su  ejercicio  para  garantizar  que  todos  puedan
llevarlos  adelante ,  sin  violentar  los  mismos  derechos  de  los  que  gozan
los  restantes  miembros  de  la  comunidad .  Lo  que  nunca  podremos
aceptar ,  es  que  la  organización  estatal  suprima o elimine  nuestros
derechos  y  l ibertades  esenciales ,  con  la  excusa  de  planificar  el
desarrollo  de  la  sociedad ,  imponiendo  restricciones  a  sus  integrantes ,
u  obligándolos  a  realizar  acciones  en  contra  de  su  voluntad .

El  estado  de  derecho ,  la  igualdad  ante  la  ley ,  el  funcionamiento  de
una  justicia  independiente ,  y  la  promoción  de  políticas  públicas  que
garanticen  la  igualdad de oportunidades ,  es  lo  que  nos  convierte  en
una  comunidad  próspera  y  civil izada ,  en  la  cual  cada  individuo  podrá
alcanzar  su  desarrollo  personal ,  en  un  marco  de  convivencia  con  sus
pares  y  con  el  ambiente .  

Regímenes  como  el  de  Cuba ,  Venezuela ,  Nicaragua ,  y  más
recientemente  El  Salvador ,  atentan  contra  esos  principios  que
nosotros  debemos defender .  En  esta  semana  se  cumplió  un
aniversario  más  del  derribo  del  Muro  de  Berlín .  No  dejemos  de
trabajar  para  derribar  los  muros  que  todavía  siguen  presentes  en
nuestra  región .   

Bienvenidos  a  la  Realidad .  ¡Que  disfruten  la  lectura  de  esta  semana !
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REALIDAD
Revista  digital  de  publicación  semanal  que  emite  la  Fundación  Nuevas
Generaciones ,  en  cooperación  internacional  con  la  destacada
Fundación  alemana  Hanns  Seidel .  En  ella  se  difunden  breves
pensamientos  y  opiniones  que  tienen  como  objetivo  fomentar  un  mayor
debate  sobre  los  valores  y  las  ideas  políticas  que  deben  guiar  el
accionar  de  aquellos  que  tienen  responsabilidades  en  el  ámbito  público
y  partidario .  En  l ínea  con  el  espíritu  y  a  la  composición  federal  de
nuestra  Fundación ,  brindamos  un  espacio  privilegiado  para  los  políticos
y  formadores  de  opinión  de  las  provincias  y  municipios  de  nuestro  país .
Gracias  por  acompañarnos .
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Hoy comienza la esperanza…

en la agroindustria TAMBIÉN

 s e c c i ó n    

O P I N I Ó N

Seguramente  hoy  a  la  noche  los  resultados  de
los  comicios  nos  darán  –  solamente  si  se  repiten
los  resultados  de  las  PASO  –  buenas noticias  a
los  muchos  que  pensamos  que  nuestro  querido
país  necesita  un  impulso  de  ESPERANZA .  Como
dice  un  amigo  que  seguramente  también  hoy
será  diputado  nacional ,  hay  dos  sentimientos
que  predominan  en  estos  momentos  en  la  gente :
el  miedo  y  la  esperanza .

No  la  estamos  pasando  bien  los  argentinos ,  se
ve ,  se  percibe ,  se  siente ,  se  huele .  Muchos
compatriotas  hoy  sufren  y  mucho :  inseguridad ,
problemas  de  salud ,  falta  de  empleo ,  entre  
 muchas  cosas  más .  Pero  cuando  se  t iene  la
oportunidad  de  votar ,  y  más  aún  como  venimos
pasando  todo  este  t iempo  –  pandemia  incluida  –
esos  sentimientos  se  expanden .  La  buena  noticia
es  que  en  septiembre  ganó la esperanza ,  y  si
todo  va  bien ,  también  este  domingo  ese
sentimiento  que  tanto  necesitamos  será  aún  más
grande .

¿Por  qué? Porque  los  argentinos  queremos  estar
de  verdad  mejor .  Sin  importar  tanto  las  personas
o  individuos  que  se  voten ,  pero  SI  mirando  que
no todos son iguales .  Y  hay  muchos  y  muy
buenos ,  por  suerte ,  distintos .  En  esta  elección  se
juegan  muchas  más  cosas  que  las  “clásicas ” .  Se
juegan  valores ,  y  definit ivamente ,  el  poder  ver
qué  país  queremos  para  nosotros  y  nuestras
generaciones  futuras .
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Esto  es  central .  ¿Queremos  poder  estar  mejor? ¿Queremos  que
nuestros  hijos  se  desarrollen  aquí? ¿Queremos  poder  caminar
tranquilos  por  la  calle  sin  que  tengamos  miedo? ¿Podemos  pensar
que  este  país  puede  crecer  en  serio  de  la  mano  de  una  buena
educación? ¿Priorizaremos  estas  cosas? Todo depende de nosotros .

Si  hablamos  de  crecer ,  desarrollar ,  invertir ,  empujar ,  creer  en  uno
mismo  y  en  los  demás ,  trabajar  de  sol  a  sol ,  poner  el  hombro
siempre ,  de  todo  esto  se  habla  en  la  agroindustria  y  sus  distintos
segmentos .  Si  hay  un  “motor de la economía”  de  las  24  provincias
de  nuestro  país  ese  es  la  agroindustria :  que  genera  empleo  directo  e
indirecto  de  manera  fuerte  y  f irme  siempre ,  que  invierte  y  reinvierte
sus  ganancias  en  sus  producciones ,  que  pone  el  hombro  – muchas
veces  en  forma  permanente  más  que  otros  segmentos  de  la
economía  – en  cada  momento  “y  más”  cuándo  se  lo  convoca .  Eso  es
la  agroindustria ,  y  fundamentalmente  el  primer  eslabón  de  esta
cadena  que  son  los  productores .

Ellos ,  precisamente  son  los  primeros  de  nuestro  “ interior” ,  que  tienen
esperanza .  Y  exigen  y  piden ,  claro ,  porque  saben  lo  que  pueden  dar .
Piden  que  les  den  reglas  claras ,  piden  reformas  impositivas ,  piden
que  les  hagan  las  obras  que  les  prometen ,  piden  ser  escuchados ,
piden  intervenir .  Y  muchas  veces  no  se  los  escucha  ni  valora  como
merecen.

Creo  que  parte  de  la  gran  esperanza  que  “se  viene”  y  se  “escucha  y
siente”  es  eso…El  “agro”  dice  una  vez  más ,  estamos  para  poner  el
hombro ,  pero  señores  legisladores  ( los  que  están ,  siguen  y  los  que
ganen  hoy)  escúchenos ,  dennos  previsibilidad ,  herramientas ,
certidumbre ,  y  vamos  a  responder…como  siempre .  Si  los  productores
andan  bien ,  los  demás  eslabones  de  la  cadena  agroindustrial
también  estarán  bien ,  el  país  estará  mejor ,  podremos  producir  más  y
mejores  alimentos ,  podremos  exportar  más .

Por  las  dudas ,  aclaro  por  enésima  vez  que  exportar  más  es  bueno ,
mejora  la  vida  de  la  gente  y  beneficia  al  país  entero ,  aunque  muchos
de  este  gobierno  especialmente  traten  de  decirle  a  los  compatriotas
que  si  se  exporta  mucho  se  descuida  “a  los  argentinos  y  su  mesa…”.
Todo lo contrario.

Ojalá  esta  noche ,  luego  de  pasar  una  nueva  jornada  democrática  en
paz ,  podamos  ver  que  esa  esperanza  está  ahí  cerca ,  y  que  la
agroindustria  es  parte  de  ella ,  es  parte de la solución  de  muchos  de
los  problemas  que  vivimos  transitando .  Sepa  el  pueblo  votar…y  que
hagámoslo  con  esperanza  y  fe .  Lo  demás ,  vendrá .
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                   s e c c i ó n

l a  f o t o  d e  l a  s e m a n a

 TIERRA DE TODOS – TIERRA DE NADIE
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El  Partido  de  La Matanza  (provincia  de  Buenos  Aires) ,  eterno  bastión
territorial  del  Frente  TODOS ,  fue  esta  semana  el  escenario  de  un
hecho  delictivo  que  se  cobró  la  vida  de  otra  persona .  La  víctima  fue
un  trabajador .  Un  kiosquero  a  quien ,  tras  robarle  lo  poco  que  tenía
en  su  caja ,  acribillaron  sin  mediar  palabra .

El  homicidio  podría  haberse  sumado  a  la  enorme  cantidad  de  casos
de  inseguridad  que  se  multiplican  diariamente  en  el  conurbano
bonaerense  como  fruto  de  la  obscena  inoperancia del  gobierno
provincial  y  la  intuible  connivencia  de  algunos  intendentes  K  con  el
crimen  organizado .  Pero  el  hartazgo  ciudadano  se  hizo  notar  en  las
manifestaciones  espontáneas  que ,  tras  el  aberrante  hecho ,  surgieron
en  reclamo  de  justicia  y  castigo  para  los  asesinos .

Ante  dicho  reclamo ,  y  tras  acusar  a  los  manifestantes  de  responder  a
la  oposición ,  el  gobierno  bonaerense  reaccionó  montando  un
dispositivo  policial  que ,  en  lugar  de  ser  destinado  a  combatir  a  la
delincuencia ,  recibió   órdenes  de  reprimir  con  gases  lacrimógenos  a
los  vecinos  que  exigían  mayor  seguridad ,  Cosas  que  sólo  pasan  en  la
Tierra  de  TODOS . . .
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La  frase  que  da  título  a  esta  nota  no  pretende  ser  una
advertencia  admonitoria  sino  más  bien  una  profunda
expresión  de  un  deseo  que  solo  puede  ser  materializado  si
la  voluntad  popular  permite  el  cambio de fuerzas  en  el
Congreso  de  la  Nación .

Aclaro :  que  sea  este  domingo  la  última  vez  que  los
argentinos  votamos  con  la  boleta de papel partidaria .  Ese
es  el  deseo .  Pero  para  lograrlo  es  preciso  obtener  los
acuerdos  políticos  y  las  necesarias  mayorías  en  ambas
cámaras  del  Parlamento .  Ojalá  de  estas  nuevas  elecciones
surja  una  conformación  de  las  cámaras  que  lo  haga  posible .  

En  definitiva ,  lo  que  se  busca  es  mejorar  la  democracia  con
más  y  mejor  transparencia  en  los  procesos  electorales .
Debemos  fortalecer la democracia ,  dado  que  esta  se
debilita  cuando  tenemos  la  percepción  de  que  el  proceso
electoral  no  es  del  todo  l impio  o  cuando  se  mantienen
prácticas  políticas  anacrónicas .

A  pocos  de  meses  de  asumir  el  gobierno  nacional  Mauricio
Macri ,  se  elaboró  un  ambicioso  plan  de  reforma política
basado  en  tres  ejes  centrales :  Boleta  única  electrónica ,
f inanciamiento  de  los  partidos  y  campañas  electorales ,  y
creación  de  un  organismo  de  administración  y  control  del
proceso  electoral  desvinculado  del  Poder  Ejecutivo  a  f in  de
dotar  de  independencia  al  órgano  que  organiza  y  controla
las  elecciones  nacionales .

A  mediados  del  año  2016 ,  el  Poder  Ejecutivo  envió  al
Congreso  un  paquete  con  varios  proyectos  para  avanzar  con
la  primera  parte  del  plan  propuesto  (boleta  única
electrónica ,  debate  obligatorio ,  regulación  del  traspaso  de
mando  y  transición) .  En  el  proyecto  sobre  boleta  única
electrónica ,  se  incluía ,  además ,  normas  para  el
fortalecimiento  de  la  justicia  electoral  dándole  más
herramientas  para  que  las  cuentas  de  la  política  sean  más
claras ,  mayor  transparencia  en  el  f inanciamiento  de  las
campañas ,  garantías  para  el  mejor  funcionamiento  del
cuerpo  de  auditores  contables .
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      S E C C I Ó N  
   

  

O P I N I Ó N

Que sea la última vez
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Asimismo ,  se  preveía  la  creación  de  la  f igura  del
fiscal  general  ante  la  Cámara  Nacional  Electoral  y
un  procedimiento  especial  para  sancionar  los
il ícitos  electorales  ya  contemplados  en  otras
normas .  Lamentablemente ,  no  fue  mucho  lo  que
se  pudo  avanzar  por  carecer  de  las  necesarias
mayorías parlamentarias.

Pero  volviendo  al  punto  que  considero  central
para  generar  más  confianza  y  más  transparencia
en  nuestro  sistema  electoral  y  así  fortalecer  la
democracia ,  quiero  poner  el  foco  en  el  sistema de
votación.  Hoy  en  la  Argentina  coexisten  cuatro
sistemas  distintos  para  emitir  el  sufragio :  1-
boletas  múltiples  de  papel  provistas  por  las
agrupaciones  políticas ,  2- boletas  únicas  de  papel
por  cargos  y  categorías  (Santa  Fe) ,  3- boletas
únicas  de  papel  para  todas  las  categorías
(Córdoba) ,  4- boleta  electrónica  impresa  (CABA ,
Salta ,  algunas  localidades  de  Chaco)

En  el  orden  nacional  los  argentinos  votamos  más  o
menos  de  la  misma  manera  desde  hace  más  de
cien años  cuando  dimos  ese  notorio  salto
cualitativo  que  fue  la  ley  Sáenz  Peña .  Este  sistema
ha  demostrado  ya  demasiadas  falencias  y
debilidades  por  lo  que  ha  dejado  de  resultar  f iable
para  muchos  de  nosotros .  Y  es  esencial  para  el
fortalecimiento  institucional  del  país  generar
confianza  ni  más  ni  menos  que  en  el  sistema  de
elección  de  nuestros  gobernantes .

Para  ello ,  estamos  obligados  a  ir  hacia  un  sistema
que  permita  eliminar las corruptelas  como  el
robo  de  boletas ,  el  voto  cadena  o  voto  calesita  y
que  a  la  vez  sea  más  f iable ,  más  económico ,  más
rápido ,  más  igualitario  y  sustentable .

En  pleno  siglo  XXI  el  cambio  para  mejorar  pasa
por  incorporar tecnología .  Por  eso  hay  que
empezar  a  debatir  seriamente  la  utilización  de  la
boleta  única  electrónica  (BUE)  que  es  mucho  más
que  el  voto  electrónico ,  tal  como  desde  hace  años
viene  funcionando  eficazmente  en  la  Ciudad  de
Buenos  Aires  y  en  la  Provincia  de  Salta ,  entre  otros
lugares .  Está  comprobado  que  se  trata  de  un
sistema  más  seguro  y  transparente  que  brinda
beneficios  fundamentales  como  son  la  exactitud ,
agilidad ,  equidad  y  transparencia  en  el  proceso
electoral .
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Exactitud. Es  sabido  que  tenemos  un  problema  en
los  procesos  electorales  ya  que  la  carga  de  datos  se
hace  en  forma  manual  y  esta  puede  ser  inexacta ,  por
errores  humanos  o  incluso  por  mala  fe .  Esa  carga
manual  sumado  a  la  manipulación  que  se  hace  de  las
boletas  en  soporte  papel  siempre  nos  arrojan  una
diferencia  entre  el  escrutinio  provisorio  y  el  definitivo .
Con  la  boleta  única  electrónica  se ganaría exactitud
en  el  resultado .  Debemos  recordar  al  respecto  el  caso
de  las  elecciones  de  Salta  del  año  2015  en  donde  a
partir  del  cuestionamiento  sobre  la  elección  hubo  un
conteo  manual  – voto  a  voto  – y  la  diferencia  dio  0 .

Agilidad. Es  otro  punto  clave ,  no  solo  porque  la
gente  emite  su  voto  más  rápido  sino
fundamentalmente  porque  los  resultados  pueden
obtenerse  a  las  pocas horas  de  f inalizado  los
comicios .  Se  evita  así  la  nociva  incertidumbre  de
muchas  horas  o  días  o  semanas  de  espera  de  un
resultado  definitivo .

Equidad en la competencia electoral. El  actual
sistema  de  la  boleta  papel  partidaria  pone  en  cabeza
de  las  agrupaciones  políticas  la  impresión ,
distribución ,  reposición  y  f iscalización  de  las  boletas
de  votación ,  de  tal  modo  que  aquellos  partidos  que
cuentan  con  una  mayor  estructura/aparato  y  están  en
mejores  condiciones  económicas  tienen  una  ventaja
sustancial  respecto  de  aquellos  que  no  tienen  las
mismas  posibilidades .  El  sistema  de  BUE  permitiría
“equilibrar la cancha”.

Además ,  todos  sabemos  de  los  robos  y  sustracciones
de  boletas  que  se  dan  en  los  comicios  donde  el
Estado  no garantiza  a  los  ciudadanos  que  van  a
poder  votar  lo  que  efectivamente  quieren  votar ,
porque  eso  depende  de  la  capacidad  de  f iscalización
que  tengan  las  fuerzas  políticas .

Lamentablemente  se  sigue  repitiendo  en  los
establecimientos  de  votación  la  situación  en  la  que
un  ciudadano  sale  del  cuarto  oscuro  y  se  dirige  a  las
autoridades  de  mesa  diciendo  “Faltan  boletas”  y
obtiene  la  insoportable  respuesta  “Vote  lo  que  hay” .
Con  la  boleta  única  electrónica  se  ganaría  en
equidad .  No  importa  el  aparato  político  que  tenga  un
partido  porque  todas  las  ofertas  electorales  van  a
estar  presentes  al  momento  de  la  votación  y  en  las
mismas  condiciones .
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Todo  esto  redunda ,  claramente ,  en  mayor  transparencia  electoral  y
en  mayor  fortaleza del  sistema  democrático .  Vale  la  pena  destacar ,
además ,  que  el  instrumento  de  votación  del  que  hablamos  no  es  el
llamado  “voto  electrónico” ,  sino  un  sistema  dual en  el  cual  queda  un
doble  registro :  informático  y  en  soporte  papel ,  siempre  cuidando  y
respetando  el  secreto  del  voto .  La  constancia  en  papel  es  vital
porque  es  precisamente  lo  que  diferencia  a  la  BUE  del  voto
electrónico .

Debemos  ir  hacia  un  sistema  regido  por  los  principios  de
confiabilidad ,  seguridad  y  auditabilidad ,  tomando  todos  los
recaudos  para  que  no  se  vulnere  el  carácter  secreto  del  voto  y  para
evitar  el  uso  inadecuado  de  la  información

La  BUE  reúne  elemento  de  tres  sistemas  de  votación :  lo  electrónico
que  permite  la  incorporación  de  tecnología ,  la  boleta  única  como  en
Santa  Fe  o  Córdoba  que  es  poder  tener  toda  la  oferta  electoral  en
una sola pantalla  y  el  voto  en  soporte  papel  al  uso  tradicional .  La
gente  elabora  su  voto ,  lo imprime  y  lo  deposita  en  una  urna  al  modo
tradicional .  En  caso  de  diferencias  entre  el  registro  informático  y  lo
que  dice  el  soporte  papel  vale  este  último .

Hoy  no  hay  en  el  mundo  proceso  electoral  sin  tecnología ,  lo  que  está
en  debate  es  cuanta  tecnología  se  va  incorporando  a  ese  proceso .
Pero  es  claro  que  lo  tecnológico  ya  está  presente  en  la  transmisión
de  datos  y  en  la  totalización  de  esa  información .  De  modo  tal  que
hay  que  garantizar  que  la  tecnología  que  se  incorpore  sea  segura y
no hackeable.

Si  Juntos  por  el  Cambio  logra  aumentar  su  representación  en  el
Congreso  Nacional  uno  de  los  primeros  proyectos  a  poner  en  debate
debería  ser  éste  para  dar  más  seguridad ,  trasparencia  y  fortaleza  a
nuestra  democracia .  Y ,  si  no  se  consiguen  los  acompañamientos
políticos  necesarios  para  ir  hacia  la  boleta  única  electrónica ,  no
estaría  mal  ir  hacia  la  implementación  del  sistema  de  boleta única
de papel  que  también  representa  un  avance  cualitativo  sobre  la
boleta  de  papel  partidaria .

Hago  votos  para  que  la  política  argentina  tenga  la  vocación  y  la
madurez  de  avanzar  hacia  ese  objetivo  y  que  este  domingo  sea  la
última vez  que  se  utilice  un  sistema  de  votación  ya  obsoleto .
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¿Qué  pasó  el  domingo  7  en  Nicaragua? ¿Por  qué
las  elecciones  fueron  cuestionadas  por  gran  parte
del  sistema  internacional?

Básicamente  lo  que  sucedió  fue  que  la  fórmula
integrada  por  el  matrimonio  Daniel Ortega  y
Rosario Murillo  logró  la  eternización  de  su
dictadura  a  través  de  un  proceso  electoral
completamente  amañado  que  en  los  hechos  no
fue  una  elección ,  sino  una  farsa .  Mientras  el
régimen  del  comandante  Ortega  se  perpetúa  en
el  poder ,  sus  opositores  permanecen
encarcelados ,  en  un  clima  de  represión ,  violación
sistemática  de  los  Derechos  Humanos  y
persecuciones  políticas .

¿Con  qué  argumento  se  detuvo  a  los  candidatos
opositores?

Lo  que  sucede  es  que  Ortega  cuenta  con  una
legislación  aprobada  por  la  super-mayoría
oficialista  de  la  Asamblea  Nacional  el  21  de
diciembre  de  2020  que  en  la  práctica  sancionó
un  conjunto  de  medidas  draconianas  que
permitieron  a  la  dictadura  encerrar  a  los
principales  candidatos  opositores  del  país .  Una
ley  a  medida  permitió  en  la  práctica  que  Ortega  y
su  híper- influyente  esposa-vicepresidente
consiguieran  el  sueño  de  todo  dictador :  unas
elecciones sin candidatos opositores .  Esa  ley
faculta  a  Ortega  a  disponer  de  una  suerte  de  tipo
penal  en  blanco ,  la  ley  dotó  al  jefe  de  Estado  de
la  facultad  de  denominar  “traidores  a  la  patria”  a
postulantes  molestos .
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"En Nicaragua no hubo
una elección, sino una farsa"

 s e c c i ó n    

E N T R E V I S T A S
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¿Qué  clase  de  régimen  preside  Ortega?

Mire ,  Ortega  ha  estado  al  frente  del  poder  durante  veinticuatro  de
los  últimos  cuarenta  años ,  a  partir  de  la  revolución  que  en  julio  de
1979  puso  f in  a  la  interminable  tiranía  inaugurada  cuatro  décadas
antes  por  Anastasio “Tacho” Somoza García y  continuada  por  sus
hijos  Luis  y  Anastasio  “Tachito”  Somoza  Debayle .  Ellos  definen  a  su
gobierno  con  el  lema  de  una  Nicaragua  “cristiana ,  socialista  y
solidaria” .  Ello  se  hizo  a  través  de  un  oportuno  cambio  de  discurso  en
el  que  las  consignas  socialistas  o  comunistas  del  pasado  fueron
dejadas  de  lado  para  dar  paso  a  una  apelación  a  los  valores  cristianos
tan  arraigados  en  América  Central .  Pero  el  retorno  de  Ortega  al
poder  no  hubiera  sido  posible  de  no  haber  mediado  otras  dos
circunstancias  fundamentales :  los  abundantes  petrodólares  del
dispendioso  Hugo  Chávez  Frías  y  una  conveniente  reforma  del
sistema electoral .  Lo  que  es  fundamental  entender  es  que  Ortega
perdió  el  poder  en  1990  y  se  juró  nunca  más  volver  a  cometer  ese
error .  Por  eso  está  dispuesto  a  matar  a  300  personas  -como  hizo  en
2018- con  tal  de  aferrarse  al  poder .

¿Ortega  terminó  siendo  peor  que  la  dictadura  de  los  Somoza?

Es  difícil  saber  qué  fue  peor .  Creo  que  hay  que  tener  en  cuenta  el
contexto  histórico .  Y  en  ese  sentido  la  dictadura  actual  de  Ortega  y
su  esposa  es  anacrónica .  Lo  grave  es  la  triste  historia  que  tuvo  que
soportar  un  pueblo  maravilloso  como  es  el  nicaraguense .  Un  pueblo
víctima  de  una  historia sangrienta .  Aquella  que  en  los  dos  últimos
siglos  atravesó  la  independencia ,  a  William  Walker ,  las  intervenciones
extranjeras ,  la  interminable  dinastía  somocista ,  la  revolución  del  79 ,
la  instalación  de  un  régimen  comunista  a  la  cubana ,  el  breve
interregno  democrático  y  la  vuelta  de  Ortega ,  esta  vez  decidido  a
imponer  el  socialismo  en  una  sola  familia .

¿Cómo  evalúa  el  comportamiento  de  la  Argentina  en  la  OEA  frente  al
caso  de  Nicaragua?

Frente  a  tan  burdos  atropellos  a  la  democracia  y  las  más  mínimas
formas  republicanas  en  Nicaragua ,  los  gobiernos  democráticos  de  las
Américas  han  alzado  su  voz  exigiendo  el  regreso  al  cauce
institucional  en  ese  país .  Por  el  contrario ,  otros  países  optaron  por  el
aval  a  la  dictadura  sandinista .  Tristemente  es  el  caso  del  gobierno
argentino ,  que  desde  hace  casi  dos  años  optó  por  el  silencio  ante  la
violación sistemática  de  los  Derechos  Humanos  en  Cuba ,  Venezuela
y  Nicaragua ,  menoscabando  el  prestigio  acumulado  en  la  materia  por
nuestro  país  desde  la  recuperación  democrática  en  1983 .
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Nicaragua: reacción internacional
frente a las elecciones del 7 de noviembre

Si  se  considerara  válida  la  reciente  elección ,  Ortega  tendría
legitimidad  para  permanecer  en  el  poder  hasta  el  2027 .  Pero  la
comunidad  internacional  ha  reaccionado  frente  a  ello ,  rechazando
la  legitimidad  de  dichos  comicios  en  forma  mayoritaria .

Aquí  detallamos  las  posiciones  adoptadas  por  cada  país  y
organismo  internacional :

Lejos  de  las  garantías  democráticas  que  suponen  la  celebración
de  una  elección ,  los  comicios  realizados  el  pasado  7  de  noviembre
profundizaron  la  deriva  autoritaria  en  Nicaragua .  Como  era  de
esperar ,  los  resultados  arrojaron  una  supuesta  victoria  del  75 ,87%
para  el  l íder  del  Frente  Sandinista  de  Liberación  Nacional  (FSLN) .

Reconocen el  resultado de la  elección:  Bol iv ia ;  Corea  del  Norte ;

Cuba ;  I rán ;  México ;  Rusia ;  y  Venezuela .   
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Desconocen el  resultado de la  elección:  Alemania ;  Antigua  y

Barbuda ;  Austr ia ;  Bahamas ;  Bélgica ;  Bel ice ;  Bras i l ;  Bulgar ia ,

Canadá ,  Chi le ,  Chipre ,  Colombia ,  Costa  Rica ,  Croacia ;  Dinamarca ;

Dominica ;  Ecuador ;  El  Salvador ;  Eslovaquia ;  Eslovenia ;  España ;

Estados  Unidos  de  América ;  Estonia ;  Finlandia ;  Francia ;  Granada ;

Grecia ;  Guatemala ;  Guyana ;  Hait í ;  Hungr ía ;  I r landa ;  I ta l ia ;  Jamaica ;

Letonia ;  L i tuania ;  Luxemburgo ;  Malta ;  Noruega ;  Países  Bajos ;

Panamá ;  Paraguay ;  Perú ;  Polonia ;  Portugal ;  Reino  Unido ;

Repúbl ica  Dominicana ;  Repúbl ica  Checa ;  Rumania ;  San  Cristóbal

y  Nieves ;  Santa  Lucía ;  Suecia ;  Suiza ;  Sur inam ;  Tr in idad  y  Tobago ;  y

Uruguay .  A  nivel  de  organizaciones  internacionales ,  la

Organización  de  los  Estados  Americanos  (OEA )  y  la  Unión  Europea

también  rechazaron  la  elección .

Solo Dios sabe:  Argent ina .

El  gobierno argent ino no ha desconocido e l  resultado,  pero e l
v iernes  12  de noviembre pasado su embajador  ante la  OEA ha
votado af i rmativamente una resolución de la  Asamblea General
de canci l leres  de dicha organización ,  que declara “s in
legit imidad”  las  votaciones  del  7  de noviembre .
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  s e c c i ó n
 

h u m o r  g r á f i c o
la carrera electoral en nicaragua

La carrera electoral en Nicaragua, por PX Molina

El  domingo  pasado ,  bajo  la  apariencia  de  un  acto  l ibre  y
democrático ,  se  l levaron  a  cabo  las  elecciones  presidenciales  en
Nicaragua  en  las  que  el  único competidor fue  el  dictador  Daniel
Ortega .  

Esta  pantomima  de  democracia  se  dio  en  un  contexto  en  el  que
el  propio  Daniel  Ortega  previamente  había  encarcelado ,  bajo
acusaciones  falsas  de  traición  y  ataques  a  la  soberanía
nicaragüense ,  a  casi  40 rivales políticos .

Ante  dicha  situación ,  el  gobierno  argentino  guardo  su  cómplice
silencio  manifestando  de  ese  modo  su  solapado  apoyo  a  los
regímenes  autoritarios  y  populistas  de  nuestra  región .  

La  vista  gorda  del  gobierno  nacional  sobre  aquellos  abusos
dictatoriales  debería  preocupar  a  los  argentinos ,  los  cuales  están
eligiendo  este  domingo  el  rumbo  del  país  para  los  próximos
años .
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En  el  mes  de  septiembre  de  este  año ,  f inalice  el
programa  “Mujeres  l íderes  del  Siglo  XXI” .
Organizado  por  Mujeres  Independientes  Federales
y  Bases  para  el  Bien  común ,  en  donde  fuimos
seleccionadas  50 mujeres  del  todo  el  país ,  con
características  de  l iderazgo ,  e  interés  en  el
desarrollo  humano ,  para  capacitarnos  y  compartir
experiencias .

Unos  de  los  encuentros  del  programa ,  lo
realizamos  en  La  Localidad  de  San Miguel donde
conocimos  el  Primer  Centro  de  Desarrollo  Infanto
Familiar  (CDIF) .  Dicho  centro  fue  inaugurado  en  el
año  2012  con  el  objetivo  de  convertirse  no
solamente  en  una  institución  educativa ,  sino  más
bien ,  en  verdaderos  espacios  de  contención ,
formación  y  fortalecimiento  del  desarrollo  del
niño ,  l lenos  de  color ,  con  alta  calidad  edilicia  y ,
sobre  todo ,  calidez  humana .

En  este  trabajo  de  campo ,  para  crear  estos  CDIF ,
se  afirmó  una  problemática  que  todos  conocemos
pero  que  pocos  se  animan  a  resolver :  muchas
familias ,  se  encontraban  en  condiciones  de  ni
siquiera  poder  acercarse  a  un  centro .  En  este
marco ,  este  Municipio  decidió  “ir en búsqueda”
de  estas  familias ,  instituyendo  el  Sistema  de
Acompañamiento  Familiar  “1000  Días”  a  través  del
cual  se  interviene  cuerpo  a  cuerpo  mediante
visitas  domiciliarias  y  un  minucioso  seguimiento ,
a  f in  de  resolver  las  distintas  situaciones  de
vulnerabilidad  extrema ,  en  la  que  por  diversos
motivos  se  encuentran  en  riesgo  la  salud  y  el
derecho  de  las  embarazadas ,  madres  y  niños
hasta  dos  años  de  edad” .

M I C A E L A  F R A G A S S O
Licenciada en Administración,
Capacitadora, Consultora en

desarrollo humano y gerencial

EL CAMINO ES CASA POR CASA

 s e c c i ó n    

a c t u a l i d a d  b o n a e r e n s e
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Uno  de  los  tantos  inspiradores  de  este  programa  fue  el  Dr .  Abel
Albino  que  instaló  con  mucha  fuerza  esta  pasión  por  mejorar  la
niñez  y  el  estímulo  familiar .  Este  programa  de  1000  días  está
compuesto  por  una  Coordinación  General ,  una  Coordinación  de
Acompañantes  Familiares ,  el  equipo  de  Acompañantes  Familiares  y
el  equipo  de  la  Unidad  Materno  Infantil  del  Hospital  Municipal  Dr .
Raúl  F .  Larcad ,  que  trabajan  en  manera  conjunta ,  l legando  casa a
casa ,  desarrollando  un  camino  codo  a  codo  con  las  familias ,  creando
un  vínculo  empáticos  que  animen  a  esas  familias  a  confiar  en  el
equipo  y  dejar  que  ingresen  en  sus  casas  para  que  también  puedan
conocer  sus  capacidades  y  l ímites .

Ello  permite  garantizar  el  pleno  desarrollo  de  las  niñas  y  niños  de
San  Miguel  en  situación  de  vulnerabilidad  extrema ,  acompañando  y
fortaleciendo  a  las  familias ,  especialmente  a  las  embarazadas ,  con
controles  pre  natales  domiciliarios  y  en  consultorios  móviles ,  para
asegurar  el acceso y la protección  de  los  derechos  de  las  niñas  y  de
los  niños  en  su  primera  infancia .

Esta  experiencia  demuestra  que  se  puede  replicar  el  mismo
programa  en  otros  Municipios ,  que ,  si  bien  experimentan
limitaciones ,  son  los  más  preparados  para  implementar  dichas
políticas  públicas ,  puesto  que  poseen  un  gran  conocimiento  de  la
realidad  territorial ,  lo  que  les  permite  trabajar  para  cumplir
objetivos  de  desarrollo  y  garantizar derechos ,  adaptando  la
prestación  de  servicios  a  la  medida  de  sus  habitantes .

Nuestro  país  necesita  comenzar  a  implementar  este  tipo  de  políticas
en  forma  urgente ,  con  más  personas  y  funcionarios  comprometidos
a  trabajar  en  el  desarrollo  humano .  Estoy  convencida  que
necesitamos  más  l ideres  con  habilidades  humanas ,  que  trabajen  en
la  construcción humana de  las  personas ,  destacando  y  potenciando
sus  cualidades .  Funcionarios  que  trabajen  en  equipo ,  que  habiliten
el  debate  con  espíritu  colaborativo ,  que  l ibere  la  creatividad  y  por
sobre  todo  que  piensen  en  los  niños .

Sin  dudas ,  el  cuidado  de  la  niñez  y  la  adolescencia  es  fundamental
para  que  el  desarrollo  sea  sano e íntegro .  Ya  no  sirve  mirar  hacia
atrás ,  sino  sentar  las  bases  para  avanzar  sobre  un  camino  f irme  hacia
el  futuro .  Yo  creo  que  podemos  hacerlo .  Comencemos  ahora .
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Es  por  todos  sabido ,  que  la  mayoría  de  los
argentinos  viven  desde  hace  70  años ,  atados
además  de  preocupados ,  por  el  valor del dólar .
La  cotización  del  verde  billete  ha  signado  la  salud
económica  y  condicionado  la  vida  emocional  de
sus  ciudadanos ,  pero  por  sobre  todo  a  los
políticos  de  turno ,  más  pendientes  de  los
cambios  en  su  valor  que  en  pensar  cómo
solucionar  los  graves  problemas  estructurales  que
el  país  arrastra  desde  hace  añares .  Porque  si  hay
una  cosa  que  los  argentinos  tienen  muy  en  claro ,
es  que  las  estrategias  ideadas  y  l levadas  a  cabo
por  las  máximas  autoridades  monetarias  con  el
complaciente  aval  de  los  gobiernos ,  parecen  no
tener  resultado  alguno  sobre  la  posibilidad  de
estabilizar  el  valor  de  nuestra  moneda  como
fuente de ahorro  siendo  por  eso  que  buscan
refugio  en  el  dólar .

Sobre  este  fracaso  han  escrito  y  opinado  expertos
e  inexpertos ,  periodistas  y  académicos ,  además
de  comentaristas  representativos  de  todos  los
colores  y  todas  las  banderas ,  sin  que  hasta  el
momento  se  haya  encontrado  un  remedio
realmente efectivo  para  curar  esta  epidemia  que
desde  hace  medio  siglo  pulveriza  nuestros
ingresos  y  nuestros  ahorros .  Fue  por  eso  que ,
agotadas  las  búsquedas  en  las  bibliotecas  y
fuentes  alternativas  del  saber ,  me  dirigí  a  lo  que
podía  averiguar  en  redes  y  en  internet .  A  buscar
una  explicación  certera  sobre  esta  curiosa
enfermedad ,  cuya  prolongada persistencia  nos
dice  que  todos  los  habitantes  algo  estamos
haciendo  mal ,  y  que ,  por  conveniencia  o
desinterés ,  siempre  terminamos  votando  a  los
responsables  de  este  problema .

E S T E B A N  P O L A N S K I
Lic, en Economia Empresarial.

Especialista en Mercados de Capitales

EL CLUB DE LOS BILLETES

 s e c c i ó n    

O P I N I Ó N
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La  búsqueda  se  convirtió  en  una  tarea  ciclópea ,
además  de  cansadora .  Nada  encontré  que
explicara  las  razones  de  la  dilatada  vigencia  de
esta  maldita  epidemia .  Cuando  ya  estaba  por
darme  por  vencido ,  apareció  en  uno  de  los  tantos
anuncios  que  se  cuelan  cada  vez  que  uno  abre  la
computadora ,  que  me  sorprendió .  Palabras  más
palabras  menos  decía  algo  parecido  a  “encuentre
la  verdadera  respuesta  a  todas  sus  inquietudes”  y
agregaba  a  continuación  “espacio  conectado  con
el  universo alternativo” .  Obviamente ,  se  refería  a
esa  fantasía  que  algunos  científicos  y  divulgadores
de  la  ciencia  afirman  sin  pestañar  sobre  la
existencia  de  un  universo  paralelo  que  coexiste
con  el  real ,  en  el  que  vivimos  todos  los  días .  Uno
que  funciona  en  una  dimensión  distinta .

Sobre  el  tema  recuerdo  haber  visto  una  película  y
una  serie  por  Netflix .  La  simple  idea  de  su
existencia  siempre  me  pareció  algo  disparatada ,
porque  soy  de  los  que  necesita  ver  para  creer .  O  al
menos  tocar  si  tengo  los  ojos  vendados  o  estamos
de  noche  con  total  oscuridad .  Pero ,  ante  la  falta
de  respuestas  en  el  universo real  donde  por
ahora  todos  vivimos ,  decidí  imaginar  la  visión  que
nos  ofrecía  la  dimensión  desconocida .

Han  circulado  por  el  territorio  de  Argentina  los
presidentes  Washington  (U$D  1) ,  Jefferson  (U$D
2) ,  y  Lincoln  (U$D  5) ,  como  así  también  el
secretario  del  tesoro  Alexander  Hamilton  (U$D
10) ,  y  los  presidentes  Jackson  (U$D  20)  y  Grant
(U$D  50) ,  como  así  también  el  político ,  científico ,
inventor  y  uno  de  los  autores  de  la  declaración  de
independencia  de  los  Estados  Unidos ,  Benjamin
Franklin (U$D  100) .

Ellos  han  tenido  que  dialogar  y  "confrontar"  con
Rosas, Pellegrini, Mitre, San Martin, Belgrano,
Sarmiento y Roca.  Según  las  épocas ,  los
norteamericanos  han  debido  asumir  ciertos
sobrenombres  para  ocultar  su  identidad ,  tales
como  “blue” ,  “Bolsa”  o  “contado  con  l iqui” ,  entre
los  más  conocidos  en  la  actualidad .  Pero  hemos
tenido  muchos  más :  recuerdo  también  los
sobrenombres  "billete" ,  "rúcula" ,  " lechuga" ,  o
"bijou" ,  utilizados  para  evitar  el  asedio  de  las
autoridades  locales ,  o  la  persecución  de  los
periodistas .
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Han  sido  años  de  permanecer  en  la  clandestinidad  y  al  mismo
tiempo  cumplir  con  las  obligaciones  que  sus  pares  le  habían
encomendado .  Pero  ya  es  un  hecho  que  Julio  Roca  ($ 100)  está
sentado  en  la  actualidad  con  George  Washington  (U$D  1) .  Los
argentinos  hemos  mandado  a la batalla  a  nuestros  más  grandes
próceres  de  la  historia  y  han  sido  derrotados  uno  a  uno .  Actualmente
se  está  hablando  de  invitar  a  esa  mesa  de  dialogo  a  f iguras  de  la  talla
de  Rene  Favaloro  o  Jorge  Luis  Borges .  Espero  que  como  argentino  no
mandemos  a  estas  dos  grandes  personas  a  una  batalla  que  no  podrán
ganar .  No  se  lo  merecen .

Es  extraño  como  este  billete  verde ,  que  resalta  a  los  próceres
americanos ,  enamora  los  bolsil los  de  los  argentinos  y  corremos  atrás
de  él  cuándo  vemos  que  se  nos  escapa .  Debemos  ser  uno  de  los
pocos  países  donde  hay  más  billetes  f ísicos  circulando .  Escuchamos  a
nuestra  clase  dirigente  hablar  sobre  la  importancia  de  tener  una
moneda  nacional  fuerte ,  pero  ellos  son  los  primeros  en  capturarlos
cuando  tienen  la  oportunidad .

Ya  han  pasado  casi  treinta  años  de  vida  para  el  peso  argentino .  En  el
medio  sufrió  muchas  crisis  económicas  locales  e  internacionales ,
ataques  especulativos ,  devaluaciones ,  corridas  bancarias  entre  otras
cosas ,  pero  lo  que  nunca  cambia  es  el  apetito  por  el  billete  verde .  Tal
vez  tengamos  que  vivir  con  esta  dualidad  monetaria ,  sueldos  en
pesos  y  gastos  en  pesos ,  pero  todo lo demás  se  piensa  en  dólares .
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  s e c c i ó n    

A G E N D A  A G R O

Colaborar con los Municipios que
quieran ordenar los sistemas productivos

El  año  2021  está  pareciendo  ser  un  punto  de  inflexión  en
la  discusión  de  los  sistemas  de  producción  de  alimentos
y  sus  impactos  – positivos  y  negativos  – sobre  la  gestión
de  los  recursos  naturales  y  el  ambiente .  No  es  casualidad
que  en  un  mismo  año  se  l leven  a  cabo  la  Cumbre  de
Sistemas Alimentarios  en  Nueva  York ,  Estados  Unidos ,  y
la  COP26  sobre  Cambio  Climático  en  Glasgow ,  Escocia .

Entre  las  diversas  y  numerosas  tecnologías  de  insumos  y
de  procesos  que  acompañan  la  producción  de  cualquier
alimento ,  sin  duda  una  de  las  más  relevantes  ha  sido  y  lo
sigue  siendo  la  de  los  fitosanitarios .  A  nivel  local ,
Argentina  no  tiene  una  legislación  nacional  actualizada
que  regule  el  uso  de  los  mismos ,  y  esto  ocasionalmente
genera  tensiones  en  los  gobiernos  locales  como
municipios  o  Provincias  inclusive ,  en  donde  quienes
toman  decisiones  deben  hacer  un  equilibrio  entre  la
información  disponible  y  las  demandas  sociales ,
económicas  y  ambientales .

Como  resultado  de  un  proceso  de  casi  8  años  y  desde  su
creación  en  2014 ,  hoy  existe  la  Red  de  Buenas  Prácticas
Agropecuarias  (Red  BPA) ,  un  espacio  de  diálogo  y
consenso  con  más  de  95  instituciones  públicas  y
privadas  de  Argentina  que  desarrollan  diversas
actividades  en  relación  a  las  buenas prácticas.

En  el  año  2017  y  entre  otros  trabajos ,  la  Red  BPA  publicó
un  documento  titulado  “Recomendaciones  para
Normativas  de  Departamentos ,  Municipios  y  Partidos
que  Regulen  sobre  Aplicaciones  de  Productos
Fitosanitarios” .  El  mismo  comenzaba  a  dar respuestas  a
diversos  actores  del  plano  local  que  demandaban  una
base  consensuada  de  herramientas  e  información
técnica ,  sobre  la  cual  poder  tomar  decisiones  y  legislar
la  gestión  y  aplicación  de  f itosanitarios .
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Ingeniero Agrónomo. Coordinador del Depto de
Investigación y Prospectiva de la Bolsa de

Cereales. Coordinador Técnico de la Red BPA

J U A N  B R I H E T

https://twitter.com/search?q=%23BolsadeCereales&src=hashtag_click
https://twitter.com/search?q=%23RedBPA&src=hashtag_click
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Luego  se  inició  en  2018  un  proceso  para  elaborar  un  marco  nacional
para  la  temática .  En  2020 ,  luego  de  dos  años  de  discusiones  entre
diversos  y  numerosos  especialistas ,  se  alcanzó  un  consenso  de  base  y
se  concretó  el  “Anteproyecto  de  Ley de Presupuestos Mínimos  para
la  Gestión  de  Productos  Fitosanitarios” .

Actualmente ,  en  2021  el  proceso  continúa  en  el  marco  de  la  Red
BPA .  Recientemente ,  se  publicó  una  nueva  edición  del  manual  de
recomendaciones  para  municipios .  Esta  nueva  versión  mejorada  y
actualizada  incorpora  todos  los  consensos  técnicos  y  legislativos
alcanzados ,  y  los  pone  a  disposición  de  decisores políticos,
técnicos y actores de la sociedad civil.

El  manual  para  municipios  está  disponible  online  y  es  una  fuente
libre  y  abierta  de  consulta  pública ,  para  colaborar  en  la  toma  de
decisiones  en  los  gobiernos  locales  en  relación  a  los  sistemas  de
producción  de  alimentos .  Esta  guía  de  recomendaciones  ofrece  un
glosario  de  términos  con  actores  y  definiciones ,  que  ayudan  a
recorrer  el  proceso  de  uso  de  f itosanitarios  con  una  visión integral.

El  texto  revisa  las  responsabilidades  de  cada  uno  de  los  actores
involucrados  en  el  manejo  y  la  aplicación  de  f itosanitarios ,  con
pautas  de  f iscalización  y  de  control  en  cada  etapa ,  y  eventualmente
sanciones  cuando  no  se  cumpla  lo  establecido  por  la  normativa
propuesta .

Se  hace  un  aporte de figuras clave  para  considerar  en  cualquier
actividad  agropecuaria .  Por  ejemplo ,  la  Mesa  de  Diálogo  Local  es  una
herramienta  que  resulta  ser  proactiva  y  positiva  para  los  municipios .
Se  trata  de  un  espacio  con  carácter  consultivo ,  del  cual  participan
todos  los  actores  interesados  de  la  sociedad  civil .

Este  y  otros  aspectos  importantes  pueden  ser  consultados
directamente  del  manual  online  en  la  sección  Documentos  de  la
siguiente  web :  www.redbpa.org.ar .  El  objetivo  es  promover  la
difusión  de  esta  herramienta  para  colaborar  en  la  gestión  de
gobiernos  locales ,  y  que  las  discusiones  puedan  ser  dadas  sobre  una
base  común  de  consenso  técnico .  Se  trata  de  recomendaciones ,  y  de
esta  forma ,  cada  autoridad  – municipal  o  provincial  – podrá  luego
tomar  las  decisiones  que  considere  adecuadas .

Esta  temática  despierta  diversas  inquietudes  y  preocupaciones  en
distintos  niveles .  Es  fundamental  primero  ordenar  el  marco
legislativo ,  para  luego  continuar  en  procesos  de  mejora continua
con  indicadores  específicos  en  un  marco  técnico-científico  de
consenso  con  todos  los  actores  de  la  sociedad  civil .

http://www.redbpa.org.ar/


"En Río Negro hay terroristas y 

@alferdez no manda fuerzas

federales , pero a La Matanza si

las manda y ponen vallas de la

Federal cuando sólo habrá

ciudadanos con dolor ."
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Javier Lanari
Periodistla La Nación +.

@javiernlanari
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Florencia Arietto
Abogada penalista.

@florenciarietto
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Antonella Marty
 Directora CLA de Atlas

Network  
@AntonellaMarty
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"Cafiero no dice nada de las elecciones

en Nicaragua . Aníbal no habla del

crimen del kiosquero en La Matanza . El

problema va mucho más allá de los

nombres . Da igual quien sea Canciller

o ministro de Seguridad . . ."

 S e c c i ó n    

M E  L O  C O N T Ó  U N  P A J A R I T O
             L a  s e m a n a  e n  2 8 0  c a r a c t e r e s
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"Hoy que se conmemora la caída

del Muro de Berlín , les dejo una

frase de Jean-François Revel que lo

sintetiza con gran claridad : “Lo que

marca el fracaso del comunismo no

es la caída del Muro de Berlín en

1989 , sino su construcción en 1961”.

#NoMásMuros #MurodeBerlín"

https://twitter.com/alferdez
https://twitter.com/hashtag/NoM%C3%A1sMuros?src=hashtag_click
https://twitter.com/hashtag/MurodeBerl%C3%ADn?src=hashtag_click
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